



Papa en détresse

Je vous sollicite une aide exceptionnelle pour un papa en détresse. La mère de ses enfants ayant décider de quitter le domicile conjugal du jour au lendemain, il a pris un avocat qui lui a couter entre 4000 et 5000e. elle ne travaillant pas, a eu le droit a l'aide juridictionnelle. Il a déjà eu une facture de 600e qu'il a payer. A ce jour, il a de nouveau reçu une facture de 2556e pour ces frais d'avocats à elle et tout ça pour ne pas voir ses enfants depuis 1 an. Merci pour vos dons et pour votre soutien.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/y2RURQE3>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Petite Fée